

春の地域安全運動キャンペーンを実施しました

4月29日、道の駅ごかにおいて、春の地域安全運動（4月27日～5月10日）に先立ち、境警察署、境地区セーフティマイタウンチーム五霞班、少年指導委員連絡会、境地区防犯協会女性部五霞班による春の地域安全運動キャンペーンを実施しました。

当日は、防犯のチラシや啓発品を配布し、二七電話詐欺・悪質商法の被害防止、自動車盗の被害防止等を来場者に呼び掛けました。

最近、五霞町でも二七電話詐欺と思われる電話や自動車盗などの被害情報が寄せられています。不審に感じたら、すぐに警察等に相談してください。



春の交通安全運動キャンペーンを実施しました



5月11日、元栗橋東京電力変電所前において、春の全国交通安全運動（5月11日～20日）に先立ち、境地区交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署による春の交通安全運動キャンペーンを実施しました。

当日は、交通安全のチラシや啓発品を配布し、飲酒運転根絶、子どもと高齢者の交通事故防止等をドライバーに呼び掛けました。

また、期間中、境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全母の会による広報活動により、『安全は、ゆとりの心とマナーから』をテーマに交通事故防止活動を実施しました。

第20回五霞工業クラブ野球大会

優勝 コスモ石油 チーム

4月12日、4月19日の2日間、第20回五霞工業クラブ野球大会が10チームの参加で開催されました。決勝戦では、接戦の末、コスモ石油チームが3対2で日本トーカーンパッケージチームに勝利し優勝しました。

大会の結果は次のとおりです。
優勝 コスモ石油 チーム
準優勝 日本トーカーンパッケージチーム



優勝した コスモ石油 チーム

スポーツ少年団入団式



4月11日、B&G海洋センターにおいて、町スポーツ少年団の入団式が行われました。

各スポーツ少年団はユニフォームを着て、元氣よく入場行進をしました。

式では、役員や指導者の方々からお祝いの言葉をいただいた後、飛燕（少年バレーボールスポーツ少年団）キャプテン堀山瑠奈さん（五霞東小6年）から、力強い誓いの言葉がありました。

子どもたちは少年団活動を通してスポーツの楽しさや、あいさつ、礼儀などを学びます。子どもたちのこれからの成長を見守りましょう。